





MICHELLE ALONSO MORALES



Nacimiento	29/03/1994, Santa Cruz de Tenerife
Deporte	Natación
Discapacidad	Intelectual
Clase	S14, SB14, SM14
Federación	FEDDI

Con apenas 18 años, la tinerfeña Michelle Alonso debutó en los Juegos Paralímpicos de Londres 2012 con una medalla de oro en la prueba de 100 metros braza. Cuatro años más tarde, en Río de Janeiro, revalidó el título de campeona tras batir varias veces en esa temporada el récord del mundo de la distancia.

Alonso, que tiene discapacidad intelectual, formó hace unos años su propio club, el Midayu, junto con otros miembros de la selección nacional. La canaria fue la segunda nadadora española en sacarse el billete a Tokio, en noviembre de 2020.

En el reciente Campeonato de Europa celebrado en Madeira, Alonso ha conseguido tres medallas de oro -en 100 braza y en relevos 4x100 libre y 4z100 estilos-, así como dos bronces en 100 y 200 libre.

En la ceremonia de inauguración de los Juegos Paralímpicos de Tokio tendrá el honor de ser la primera deportista con discapacidad intelectual de la historia que porta la bandera de España.



